

La difusión del concreto

La búsqueda desde hace varias décadas por difundir de manera óptima los enormes beneficios del concreto en el IMCYC se entreteje en los más diversos aspectos, ya sea a través de cursos, seminarios, de los reportajes en esta revista, en la amplia labor del laboratorio o en la generación y crecimiento del fondo editorial.

En el caso de *Construcción y Tecnología*, mensualmente buscamos presentarle al lector no sólo los aspectos técnicos y tecnológicos del concreto, sino también ejemplos de su buen uso así como el pensamiento y actividades de los involucrados en este mundo. Es por eso que en esta edición nace la sección titulada "Mejor en concreto", con el fin de que sea una vía más de difusión de las bondades de este material.

Esta sección es inaugurada por un experto en el rubro de la prefabricación a nivel mundial, el dr. Arnold van Acker, quien estuvo en nuestro país para participar en el Ciclo Internacional de Infraestructura en Concreto –del cual ofrecemos una crónica en este número–, el cual, como saben, estuvo organizado por el IMCYC, y desarrollándose con gran éxito del 2 al 10 de junio pasado.

Por otro lado, pero siempre dentro del universo del concreto, en este mes presentamos como tema de Portada un ejemplo de buena arquitectura hospitalaria ya que, como sabemos, México presenta un déficit en materia de infraestructura de hospitales. En este sentido, el Hospital Regional de Alta Especialidad, de Mérida Yucatán, es ya referente de buena calidad constructiva al tiempo que cubre los requerimientos en materia de atención médica, de un considerable segmento de la población mexicana. c

Los editores